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2 GERAL

BOLSONARO COM MEDO 
DO PT NO SENADO

Em sua live de campanha 
realizada, o presidente da 
República Jair Bolsonaro 
mostrou preocupação com 
a possibilidade de vitória de 
André Ceciliano, candidato do 
PT e do ex-presidente Lula ao 
Senado no Rio. “O problema 
de (haver) três aqui. Esses 
votos são meio semelhantes. 
O problema é o nome do PT 
que pode, como divide aqui, 
chegar lá!”, disse o presidente.

CAPITÃO NELSON 
ENVIA CARTAS AOS 
MORADORES

Os moradores de SG 
estão se perguntando como 
o prefeito conseguiu os 
endereços dos eleitores 
para enviar cartas nominais 
e pedir votos para os seus 
candidatos, inclusive um dos 
seus filhos. As cartas foram 
enviadas por sistema de mala 
direta, com nome completo e 
endereço do morador.

CANDIDATO PEDE 
REFORÇO DE 
SEGURANÇA

O candidato a deputado 
estadual Danielzinho 
(PSDB) enviou uma petição 
para o presidente do Tribunal 
Regional Eleitoral (TRE-RJ), 
Elton Leme, pedindo 

reforços das forças 
de segurança para as 
eleições em Belford 
Roxo.

FERREIRINHA 
AINDA 
CHATEANDO OS 
SEUS ELEITORES

Os eleitores 
e usuários da 
plataforma não estão 
nada felizes com a 
insistência da equipe, 
que usa mais de uma 
conta para enviar as 
mensagens para a 
mesma pessoa.

FILHA DE CESAR, 
DANI MAIA 
ESCONDEU  
O IRMÃO

Dani 
Maia,candidata a 
deputada federal 
pelo PSDB, fez toda 
a sua campanha 
escondendo o 
nome do seu irmão, 
o ex-presidente 
da Câmara dos 
Deputados, Rodrigo 
Maia. Ele é o 
coordenador da candidatura 
a governador, Marcelo Freixo 
(PSB), e do seu pai e vice, 
Cesar Maia (PSDB). Dani 
anda fazendo dobrada com 
os candidatos da chapa do 

Cláudio Castro (PL).

RODRIGO NEVES  
COM MEDO

Para não sair menor do 
que entrou, o candidato a 

governador pelo PDT, 
Rodrigo Neves, voltou para 
as origens. Fez carreata 
em São Gonçalo e foi 
conversar com eleitores no 
Centro de Niterói. 

CANDIDATOS 
DE PAES COM 
CASTRO

Grande parte dos 
candidatos do PSD 
de Eduardo Paes já 
começaram a pular 
para os lados do 
governador Cláudio 
Castro. Os postulantes 
estão desânimos, já 
que a candidatura de 
Rodrigo Neves (PDT) 
não decolou. 

GERANIUS COM 
FILHA GANHANDO 
20 MIL

O candidato a 
deputado estadual 
pelo PSD, partido 
comandado pelo 
prefeito Eduardo Paes, 
Ricardo Gerenius, 
tem a sua filha, de 
apenas 19 anos, que 
foi nomeada desde 
março como assistente 
no famoso Núcleo de 
Articulação Social. 
Com um salário 
básico, de R$ 20 mil, 
chegando a quase R$ 
29 mil num dos meses 
na prefeitura do Rio.

GAROTINHO EXPÕE 
RACHA POLÍTICO-
FAMILIAR

Anthony Garotinho 

anunciou o rompimento 
político com o filho Wladimir, 
prefeito de Campos. 
Abatido, inelegível e barrado 
pela Justiça Eleitoral, o 
ex-governador pediu votos em 
seus candidatos durante sua 
live. Segundo ele, Wladimir 
estaria usando a estrutura 
da prefeitura para apoiar 
nomes de fora da cidade, 
como Dani Maia (PSDB) 
e Dani Cunha (União). 
“Gente que nem sabe onde 
fica Campos”, reclamou.

SEGURANÇAS NAS 
ELEIÇÕES

O Comando Conjunto 
Leste (CCjL) afirmou que vai 
contribuir com 8 mil militares 
e 860 veículos, 54 blindados, 8 
embarcações e 5 helicópteros 
das Forças Armadas. O 
efetivo pode ser distribuído 
pelos 92 municípios, 166 
zonas eleitorais e 4.655 locais 
de votação no Rio.

DEBATE DA TV GLOBO
Quem saiu ganhando 

no último debate para o 
governo do estado do Rio, 
exibido pela TV Globo, foi 
Paulo Ganime (NOVO). 
O que chamou a atenção 
foi a disputa pelos direitos 
de resposta entre: Cláudio 
Castro (PL) e Marcelo 
Freixo. (PSB).
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Rodada de negócios para 
indústria e empresários do setor 
alimentício do Rio de Janeiro

 Após grande repercussão das edições ante-
riores do “Rodada de Negócios”, produzidas 
no Salão de Pregão da Bolsa de Gênero Ali-
mentícios (BGA), mais uma oportunidade de 
network e parcerias acontecerá no dia 29 de 
setembro, das 9h às 13h, na Rua da Cevada,  
93, andar Mezanino, Mercado São Sebas-
tião, Penha 

O showroom que contará com a parti-
cipação de grandes marcas do seguimento 
de Higiene, Limpeza e Beleza, terá a pre-
sença de empresários, repre-
sentantes do seguimento e 
supermercadistas. A inten-
ção do evento é entregar em 
um só ambiente, o benefício 
da apresentação das novas 
oportunidades da indústria 
a empresários e fornecedo-
res de grandes marcas, às 
prateleiras. 

O Salão de Negociações 
da BGA-RJ é famoso por pro-
porcionar aos seus associa-
dos à interação direta entre 
vendedor e comprador através do seu pregão. 
A novidade, porém fica por conta da Rodada 
de Negócios que proporciona uma vez por 
mês  um tema diferente. A primeira Rodada 
aconteceu em julho, com o tema “Queijos e 
vinhos”, agosto “Massas e Pães” , setembro 
será  “Higiene, limpeza & beleza” e outu-
bro, “Arroz, Feijão e Grãos ”.  Expectativa 
por evento é de aproximadamente 400 pes-
soas.  A BGA-RJ possui cerca de mil empre-
sas associadas, por isso, foi gerada essa incia-
tiva através da nova Diretoria Executiva e 
seu presidente, Everaldo de Oliveira Nasci-

mento, para que a famosa Bolsa volte a ter 
o volume de transações de décadas, conser-
vando a tradição que demonstra a importân-
cia e eficácia da negociação local. 

A BGA foi fundada em 1951, quando a 
maior parte dos alimentos no Brasil passava 
pelos trapiches e armazém do porto, tem a 
intenção de fiscalizar a comercialização de 
alimentos de diversas origens, e por isso atua 
incansavelmente nesses 71 anos com intuito 
de beneficiar comerciantes do estado do Rio 

de Janeiro. Hoje, o Palácio da 
Bolsa conquistou o posto de 
um dos principais responsá-
veis por organizar, operar e 
fiscalizar a comercialização 
de alimentos e produtos que 
chegam à casa de centenas 
de milhares de cariocas e flu-
minenses, através dos gran-
des atacadistas, mercados e 
pequenas mercearias. 

Essa iniciativa que bene-
ficia sócios da instituição 
há décadas, principalmente 

aqueles que trabalham com a representação 
de grandes firmas, como vendedor autônomo, 
está disponível para todos aqueles que dese-
jam alavancar suas vendas ou obter novos 
produtos. O espaço é destinado a fornece-
dores ou empresas que estejam dispostos a 
aproveitar uma manhã de troca de conheci-
mento e negócios de sucesso. Os pregões com 
a centralização de todas das marcas, melho-
ram as negociações dos participantes e essa é 
o desejo da BGA-RJ, continuar cuidando dos 
alimentos e proporcionando o crescimento 
aos parceiros de caminhada.
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A 
Agência Nacional 
de Vigilância Sa-
nitária (Anvisa) 
publicou nova re-

solução que complementa me-
didas de fiscalização relacio-
nadas ao propilenoglicol com 
indícios de contaminação, de-
tectado em petiscos caninos. A 
resolução proíbe a distribuição, 
a comercialização e o uso de 
produtos que contenham nú-
meros de lotes com os códigos 
5053C22 e 4055C21 (acrescen-
tados ou não por letras iniciais 
complementares) e de produ-
tos fabricados a partir deles.  

“Durante a investigação, 
conduzida em conjunto com 
órgãos estaduais e municipais 
do Sistema Nacional de Vigi-
lância Sanitária e com o Minis-
tério da Agricultura, Pecuária 
e Abastecimento, está sendo 
identificada uma rede de dis-
tribuição e venda dos lotes de 
propilenoglicol com indícios 
de contaminação. A inves-
tigação ainda está em anda-
mento”, informou a agência.

Segundo a Anvisa, foi veri-
ficado que empresas da área de 
produtos químicos compram 
os produtos, retiram o rótulo 
original e colocam novas infor-
mações de rotulagem com os 
dados da empresa. O fato tem 

dificultado a rastreabilidade 
dos produtos. “A rotulagem de 
produtos é considerada uma 
etapa de fabricação e, desta 
forma, as empresas que exer-
cem essa atividade devem estar 
devidamente licenciadas para 
tal”, diz a Anvisa.

Na maior parte dos casos, 
de acordo com a agência, 
tem-se mantido no rótulo as 
informações numéricas dos 
lotes envolvidos (5035C22 e 
4055C21), podendo-se acres-
centar no início letras rela-
cionadas a uma das empre-
sas (exemplo: AD5035C22 
e AD4055C21). Em alguns 
casos, a empresa inclui tam-
bém um lote interno criado 
por ela. Também foi determi-
nado o recolhimento dos lotes 
em questão.

ENTENDA
O contaminante monoeti-

lenoglicol é um solvente orgâ-
nico altamente tóxico que 
pode, segundo a Anvisa, levar 
à morte se ingerido. A subs-
tância provoca irritação mode-
rada à pele e irritação ocular; 
pode prejudicar a fertilidade 
ou o feto; provoca insuficiên-
cia renal e hepática; e promove 
danos aos órgãos (sistema ner-
voso central e sistemas respi-
ratório, cardiovascular, diges-
tório e urinário).

Os lotes AD 4055 C21 
e AD 5035 C22, utilizados 
como ingrediente para fabri-
cação dos produtos para ali-
mentação animal, causaram a 
intoxicação (vômito, diarreia 
e lesão renal grave) e a morte 
de vários animais.

Anvisa proíbe uso de lotes de 
substância que contaminou 

petisco canino

Produto causou a intoxicação e a morte de vários animais
Os interessados devem 
acessar o site para 
confirmar sua presença
https://forms.gle/
KTG83XXa7GfyknvY6
Informações: 21 
2584-9472

D
IV

U
LG

AÇ
ÃO

Caxias é o novo segundo 
maior colégio eleitoral

A poucos dias das eleições, o TRE anunciou que Duque de 
Caxias passou a ser o segundo maior colégio eleitoral do 

estado com 672.121 eleitores, atrás apenas da cidade do Rio 
com 5.002.621. Já a cidade de São Gonçalo ficou com 670.644 
aptas a votar no domingo. Mesmo ficando na terceira posição 
no ranking, o município possuiu três dos dez maiores locais de 

votação (UERJ, Escola Presidente Castelo Branco e a Universo).  
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�s eleitores cariocas poderão 
embarcar de graça nos ônibus e 
BRTs para votar neste domingo 
(2). O anúncio foi feito ontem 

pelo prefeito do Rio de Janeiro, Eduardo 
Paes, no Twitter. O transporte será gra-
tuito entre 6h e 20h para quem apre-
sentar o título de eleitor.  

“Vamos fortalecer a festa da demo-

cracia. No próximo domingo, entre 6hs 
e 20hs, o transporte por ônibus e BRT 
no Rio não será cobrado. Basta apresen-
tar seu título de eleitor, embarcar e ir às 
urnas votar em seus candidatos”, infor-
mou Paes pela rede social.

A decisão, segundo o prefeito, será 
oficialmente publicada hoje em decreto. 
“Vamos exercer nosso direito democrático 

independente de quem você vota!”, disse.
Neste domingo, cerca de 5 milhões de 

eleitores estão aptos a votar nos 1,4 mil 
locais de votação do município do Rio 
de Janeiro, segundo o Tribunal Regional 
Eleitoral do Rio de Janeiro (TRE-RJ). O 
Rio é a segunda maior cidade eleitoral do 
país, ficando atrás apenas de São Paulo, 
com cerca de 9 milhões de eleitores.
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O deputado federal pelo PSD e can-
didato a reeleição Pedro Paulo, e a candi-
data a uma vaga na Alerj Priscilla Canedo, 
estão na reta final de campanha e buscam 
ouvir as demandas dos eleitores. No seu 
reduto, São Gonçalo, Priscilla conversou 
com eleitores. Já Pedro Paulo caminhou 
da Zona Oeste até a Ilha do Governo em 
busca de votos.

Priscilla Canedo é a única mulher 
eleita na Câmara de Vereadores de São 
Gonçalo. Petista e comprometida com 
as mulheres do município, tem 4 leis 
sancionadas, são elas: Lei do Enfren-
tamento ao Feminicídio, Lei do Dia do 
Autista, Lei do Dia do Administrador e 
Lei da Semana Municipal de Conscien-
tização e Prevenção da Sífilis e Sífilis 
Congênita. Suas principais lutas são a 
causa autista, a implantação do Res-
taurante Popular na cidade, a defesa 
dos direitos das mulheres e da popu-
lação que mais precisa.

O deputado federal Pedro Paulo 
(PSD), que tenta a reeleição, tem suas 
digitais nas principais propostas de 
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O Tribunal Superior Eleitoral (TSE) deci-
diu, por unanimidade, ontem, proibir o trans-
porte de armas e munições por colecionadores, 
atiradores desportivos e caçadores (CACs) na 
véspera, no dia das eleições e nas 24 horas do 
dia seguinte ao pleito.

Segundo a proposta aprovada pela Corte, 
fica proibido no período o transporte de armas 
e munições em todo território nacional por 
parte dos CACs, sob pena de prisão em fla-
grante, por porte ilegal de arma, em caso de 
descumprimento.

“No dia anterior e posterior não se justi-
fica essa verdadeira licença para que pessoas 
possam transportar armas de grosso calibre”, 
afirmou o presidente do TSE, ministro Alexan-
dre de Moraes.

A decisão tomada nesta quinta-feira altera 
uma resolução de 2021 do próprio TSE, que 
trata sobre os atos gerais do processo para as 
Eleições 2022.

Nas últimas semanas, o presidente da Corte 
Eleitoral fez uma série de reuniões com auto-
ridades da área de segurança pública para tra-
tar de segurança nas eleições.

O TSE já vetou o porte de arma nos arre-
dores das seções eleitorais dois dias antes da 
votação, no dia do pleito e nas 24 horas seguin-
tes. A decisão diz que só poderá se aproximar 
com arma a menos de 100 metros de uma seção 
o policial que for convocado por uma autori-
dade eleitoral.

As medidas têm o objetivo de evitar casos 
de violência nos dias das eleições diante do 
cenário de polarização política e acirramento 
entre adversários.

PAREDE DE CASA NA PENHA DESABA SOBRE 
CRIANÇA DE 4 ANOS

Parte de uma casa desmoronou e atingiu uma 
criança de 4 anos na Vila Cruzeiro, comunidade 
localizada no bairro da Penha, na Zona Norte do 
Rio. O acidente aconteceu na manhã de ontem.
O menino foi socorrido por um vizinho e levado 
para o Hospital Estadual Getúlio Vargas, onde 
passava por exames. Segundo um amigo da 
família, eles moram no local há muitos anos e já 
temiam que algo acontecesse.
Segundo a direção do Getúlio Vargas, o menino 
passa bem.
Só 1 em 4 crianças de 3 e 4 anos tomou a 1ª 
dose contra a Covid no Rio

CAMPANHA TINHA SIDO 
SUSPENSA POR FALTA DE 
CORONAVAC

Apenas 1 a cada 4 carioquinhas de 3 ou 
4 anos de idade já foi imunizado com a 
primeira dose da Coronavac. A vacinação 
para este grupo foi retomada nesta quarta-
feira (28).
Segundo o Painel Covid da Prefeitura do Rio, 
apenas 24% dessas crianças tomou o imunizante. A meta é proteger 190 mil meninos e 
meninas.
A campanha nessa faixa etária tinha sido suspensa por falta de imunizante. A vacinação 
de crianças nessa faixa etária, no Rio, começou no dia 15 de julho.
Em junho, a Fundação Oswaldo Cruz (Fiocruz) fez um levantamento que mostra que duas 
crianças menores de 5 anos morrem diariamente de Covid no Brasil.

Segundo o prefeito, a decisão será o cialmente publicada hoje

Divulgação

Divulgação
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ajustes de contas no Brasil nos últi-
mos anos. Mas no executivo, como 
Secretário de Fazenda do Rio, ajus-
tou as contas da cidade, alcançando o 
equilíbrio. No último mandato, apre-
sentou um novo e inédito Código de 
Conduta Fiscal e Finanças Públicas 
para o Brasil. Atualizando a Lei de 
Responsabilidade Fiscal, convergindo 

as demais legislações, modernizando e 
apertando o cerco nas Finanças Públi-
cas, reduzindo e aprimorando as inú-
meras regras fiscais do País, a fim de 
que sejam verdadeiramente levadas a 
sério e produzam orçamentos equili-
brados no Brasil. Ele ainda briga pela 
construção do estádio do Flamengo na 
área do Porto Maravilha.

Proibição valerá na véspera, no dia das eleições e nas 
24 horas do dia seguinte ao pleito. Corte já havia vetado 

o porte de arma nos arredores de seções eleitorais

Reprodução
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Policiais militares da Unidade de Poli-
ciamento Ambiental do Parque Estadual da 
Costa do Sol estiveram, no último sábado 
(24), em Arraial do Cabo, após terem rece-
bido denúncia de crime ambiental, encami-
nhada pelo programa Linha Verde do Disque 
Denúncia (0300 253 1177). No local, flagra-
ram uma construção irregular de 100 metros 
quadrados no interior de uma área de preser-
vação no Monte Alto.

De acordo com os agentes da 8ª UPAm, res-
ponsáveis pela averiguação da denúncia, assim 
que chegaram à Rua Massambaba, observaram 
a existência de uma 
grande obra e, por 
estar no interior do 
Parque Estadual da 
Costa do Sol, questio-
naram o proprietário 
a respeito das licen-
ças ambientais neces-
sárias para aquela 
construção. Como 
o mesmo informou 
não possuir nenhuma 
autorização para a atividade, foi encaminhado à 
132ª DP, onde a ocorrência foi registrada.

Para denúncias desse tipo existe o programa 
Linha Verde, que faz parte do Disque Denún-
cia, porém, voltado para o meio ambiente. Para 
denunciar crimes ambientais em todo o Estado 
do Rio, ligue para os números 0300-253-1177 
(custo de ligação local) ou (21) 2253-1177. O 
serviço também disponibiliza contato via Inter-
net, através do aplicativo para celular “Disque 
Denúncia RJ”, pelo WhatsApp através do (21) 
99973-1177, pelo site do Disque Denúncia ou 
pelo Facebook. Em todos os canais, o anonimato 
é garantido ao denunciante.
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ATRASOS DOS TRENS

O Brasil já é o segundo país das Américas com maior 
risco da volta da poliomielite ou paralisia infantil.O 

alerta foi reforçado pela Organização Pan-Americana de 
Saúde, que apontou para a queda na cobertura regional 
de vacinação contra a doença para cerca de 79% no 
território nacional e ainda República Dominicana, Peru 
e Haiti. No Estado do Rio de Janeiro, apenas 38,8% das 
crianças de 1 a 4 anos tomaram a vacina. O Ministério 
da Saúde prorrogou até hoje, a vacinação contra a pólio 
para crianças menores de 5 anos que ainda não foram 
imunizadas com as primeiras doses.

POLIOMIELITE

clovismonteiro@tupi.fm
por  CLÓVIS MONTEIROa voz do rio  @clovismonteirotupi Clovis Monteiro

Uma unidade completamente 
reorganizada e com adapta-
ção dos espaços, proporcio-
nando melhor desempenho 

dos profissionais e atendimento mais 
humanizado aos pacientes. Assim 
pode ser definida a nova Unidade 
de Saúde da Família (USF) Mahat-
ma Gandhi, no Jardim Califórnia, 
que tem cerca de 4 mil pacientes ca-
dastrados.

Com a otimização dos espaços, a 
unidade passou a ter um local mais 
digno e organizado para a popula-
ção. Todos os ambientes são clima-
tizados, têm acessibilidade, banhei-
ros adaptados para pessoas com defi-
ciência e mais consultórios para os 
atendimentos. Antes, eram cinco e, 
agora, são sete.

“A mudança é nítida. Temos um 
local mais digno tanto para os fun-
cionários quanto para os pacientes. 
O pessoal fica curioso com a unidade 
nova e vem procurar os serviços. Esta-
mos recebendo muitas pessoas de 
outros bairros. Até os 
funcionários estão tra-
balhando melhor. Estão 
mais satisfeitos com o 
espaço limpo e organi-
zado”, disse o adminis-
trador do espaço, Artur 
da Conceição Rodri-
gues.

A unidade trabalha 
com duas equipes de saúde da famí-
lia com dois médicos generalistas, 
dentistas e duas enfermeiras, sendo 
uma obstetra, que realiza o pré-natal. 

Profissionais do Núcleo de Apoio 
à Saúde da Família (Nasf) também 
atendem no local. São eles: assis-
tente social, fisioterapeuta, psicó-
logo e nutricionista.

Serviços de vacinação, curativo, 
aferição de pressão e 
glicose, teste rápido 
das infecções sexual-
mente transmissíveis 
(Ists), preventivo e exa-
mes laboratoriais (san-
gue, urina e fezes) tam-
bém são oferecidos na 
USF, que funciona de 
segunda a sexta, das 8h 

às 17h. Os atendimentos são realiza-
dos através dos agendamentos reali-
zados pelos agentes comunitários de 
saúde ou direto na unidade.

SÃO GONÇALO

UPAm flagra 
irregularidades  

no Parque Estadual da  
Costa do Sol

No local, agentes  
flagraram uma  

construção  
de 100 metros 

quadrados 
no interior de 
uma área de 
preservação

UNIDADE DE SAÚDE DO 
JARDIM CALIFÓRNIA 
GANHA MELHORIAS

SEGURANÇA REFORÇADA
Um relatório da Agetransp, a 

Agência Reguladora de Transportes 
do Rio, mostra as dificuldades que o 
passageiro de trem enfrenta todo dia. 
Em três meses, foram 1.818 atrasos 
em viagens da SuperVia. Uma média 
de 19 atrasos por dia. Passageiros 

que viajam no ramal Santa Cruz, que 
vai até a Central do Brasil, foram 
os mais prejudicados. O principal 
motivo dos atrasos, de acordo com o 
relatório, são os furtos de cabos que 
afetam a rede aérea e o sistema de 
sinalização do serviço

Eleições terão segurança reforçada 
com Forças Armadas, drones e ao 
menos 190 mil policiais, de acordo 
com informações de 11 estados que 
já divulgaram o efetivo e no Distrito 
Federal, além da Polícia Federal. 
Aqui no Rio, a Secretaria de Estado 

de Polícia Militar convocou cerca de 
16 mil policiais militares para atuar 
no patrulhamento de vias públicas, 
locais de votação, escolta das urnas e 
segurança de prédios que vão abrigar 
as instituições responsáveis pelo 
pleito eleitoral.

ARRAIAL

USF passa por 
adaptações, 

com 
climatização e 
acessibilidade
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A grande final da competição ‘Canta 
Cabo Frio’ está marcada para acon-
tecer nesta sexta-feira (30), no es-
tádio Correão. Para agitar a galera, 

o cantor Mumuzinho fará o show de encer-
ramento e os ingressos solidários já podem 
ser trocados por dois quilos de alimentos 
não perecíveis (arroz, feijão, macarrão, lei-
te longa vida ou óleo), na sede do Cabo Fo-
lia, na Avenida Hilton Massa, 800 – loja 1 -, 
na Praia do Forte.

Os ingressos do camarote também já estão 
à venda, a R$ 30 (primeiro lote), por tempo 
limitado. Para adquirir, basta ir até a loja 
Shumult, no centro de Cabo Frio ou no Sho-
pping Park Lagos. Em São Pedro da Aldeia, 
na Pro Life.

A final do concurso, além do show, con-
tará também com a presença do ator David 
Brazil e a participação dos cantores Vini e 
Gavinho. Os portões do Estádio Correão 
serão abertos às 19h.

Outras informações por mensagem, neste 
link, ou pelo WhatsApp (22) 99955-4513

SOBRE:
Lançado em 2018, o concurso ‘Canta Cabo 

Frio’ começou com a participação apenas de 
moradores da cidade, mas logo ganhou des-
taque em toda a Região dos Lagos, tornando-
-se um dos maiores eventos de revelação de 
talentos da música no interior do estado.

Um desses exemplos é a cantora Karen 
Oliveira, que atualmente faz shows em várias 
cidades e esteve em Cabo Frio na Semana 
Teixeira e Sousa, com “Karen Oliveira Canta 
Elza Soares”.

Com o passar dos anos, o evento também 
está conquistando apoio de vários artistas e 
personalidades que emprestaram sua ima-
gem, e credibilidade, participando do corpo 
de jurados do evento. Entre eles, nomes como 
os influenciadores digitais Tomas Santana e 
Gominho, a dupla de cantores Lucas e Ore-
lha, Mauro Machado (Painitto), pai da can-
tora Anitta e o apresentador, ator, promotor 
de eventos e radialista David Brazil – que 
volta neste ano de 2022.

As obras no bairro Laranjal 
já são uma realidade. A Pre-
feitura, por meio da Secreta-
ria Municipal de Obras e Ser-
viços Públicos, iniciou nesta 
segunda-feira (26) o pro-
cesso de drenagem nas três 
ruas da localidade que rece-
berão asfalto.

Após o processo de dre-
nagem, o bairro Laranjal pas-
sará pelo assentamento de 
calçadas e meios-fios. Tudo 
isso prepara o caminho para 
a chegada do asfalto. Etapa 
importante do trabalho que 
está prevista para acontecer 
até o início do ano que vem. 
Todo o trabalho faz parte da 
nova fase de melhorias do Pro-
grama Japeri Mais, e é custe-
ado com recursos próprios do 
poder público municipal, no 

valor de mais de R $4 milhões.
“Temos a expectativa de 

trazer o asfalto pelo menos 
até o primeiro semestre do ano 
que vem para o bairro Laran-
jal. Já estamos drenando tudo. 
Em seguida virá o assenta-
mento das calçadas”, expli-
cou o secretário da Pasta, Fran-
cisco Nacelio.

“Levar saneamento foi 
uma das minhas promessas de 
campanha. Hoje eu fico feliz 
em ver as melhorias aconte-

cendo. É bom ver o nosso tra-
balho avançando e mudando 
os bairros e transformando 
a vida de nossa população”, 
disse a Prefeita Drª Fernanda 
Ontiveros.

Ruas que serão asfaltadas  
no bairro Laranjal:
>> Estada da Proença  
(trecho);
>> Rua Quinze;
>> Rua Vinte e Um

A operação Energia Legal, 
realizada pela Enel Distribui-
ção Rio em conjunto com a Polí-
cia Civil na semana passada, em 
Araruama, identificou 367 irre-
gularidades na medição de ener-
gia de estabelecimentos comer-
ciais e residenciais. Sete pessoas 
foram presas em flagrante por 
furto de energia em diversos esta-
belecimentos. Além das prisões, 
a operação levou ao registro de 
13 ocorrências policiais relacio-
nadas a fraudes no consumo de 
energia, como ligações diretas na 
rede, sem passar pelo medidor. 

Durante a operação, a distri-
buidora ofereceu atendimento 
móvel a 64 clientes do muni-
cípio, que puderam solicitar 
vários serviços, como segunda 
via de conta, troca de titulari-
dade e parcelamentos de dívi-

das. A unidade móvel da Enel 
Rio tem por objetivo facilitar 
o acesso dos clientes aos ser-
viços. Nesta edição, a compa-
nhia também efetuou a troca 
de 30 geladeiras de moradores 
da cidade por modelos mais efi-
cientes. No total, 132 pessoas 
se inscreveram para serem con-
templadas na iniciativa.   

 Com a intenção de combater 
irregularidades e furtos, a opera-
ção está em sua 29ª edição e, até 
o momento, já identificou furto 
de energia em 13.057 clien-
tes, sendo 12.091 residências 
e 966 comércios nas 20 cida-

des por onde passou desde o 
fim de 2019. “O trabalho inte-
grado entre as diversas áreas 
da empresa, em conjunto com 
a Polícia Civil, promove resul-
tados muito relevantes no com-
bate ao furto de energia. Mini-
mizar este tipo de ocorrência em 
nossa área de concessão, assim 
como os bons resultados ope-
racionais, traz benefícios tanto 
para a companhia quanto para 
os clientes”, afirmou Ricardo 
Lima, responsável por Opera-
ções de Perdas da Enel Rio.

Além de ser crime, com 
pena prevista de até oito anos 

de reclusão, as ligações irregu-
lares impactam negativamente 
a qualidade do serviço pres-
tado, prejudicando todos os 
consumidores da concessioná-
ria com maior número de inter-
rupções e, por vezes, dificultam 
o restabelecimento da energia 
elétrica. Estima-se que se não 
houvesse furto de energia, as 
tarifas de todos os clientes da 
Enel Rio poderiam ser reduzi-
das em cerca de 5%.  

 Adotar a prática popular-
mente conhecida como “gato” 
traz sérios riscos para quem pra-
tica o ato e para a população 
de forma geral. Manipular um 
medidor de energia sem habili-
tação, ou fazer ligação direta na 
rede elétrica pode gerar choques 
e acidentes graves, que podem, 
inclusive, ser fatais. Quem qui-
ser denunciar furto de ener-
gia, deve fazer isso pelo site da 
Enel https://www.enel.com.br/, 
pelo aplicativo da Enel Rio ou 
ligando para 0800 280 0120. Não 
é necessário se identificar. 

A Região Oceânica vai ganhar mais uma feira do Cir-
cuito Arariboia, agora em Piratininga. A feira do Circuito 
de Economia Solidária vai acontecer de forma quinzenal, 
das 8h às 17h, na Praça Luiz Gomes, também conhe-
cida como Praça do Tobogã. Em 2022, a Prefeitura de 
Niterói dobrou o número de feiras, indo de 4 para 8, 
em diversas regiões. Agora, os niteroienses contam com 
feiras em Icaraí, Centro, Ingá, Itaipu, Piratininga e no 
Barreto. Ao todo, mais de 300 
expositores participam do Cir-
cuito pelos bairros da cidade.

A Secretaria Municipal de 
Assistência Social e Economia 
Solidária é a responsável pela 
organização do Circuito Arari-
boia com cogestão do Fórum de 
Economia Solidária de Niterói. 
O secretário da pasta, Elton Tei-
xeira, ressalta a importância da 
expansão das atividades.

“A ampliação do Circuito 
Arariboia é fundamental para 
garantir a geração de renda para a produção local. As 
feiras representam uma alternativa para a geração de 
renda e a inclusão social”.

A feira de Piratininga foi lançada durante o evento 
do Clube da Esquina que aconteceu neste domingo (25). 
A próxima edição será em outubro, no domingo (9), e 
conta com barracas de produtos de artesanato, agricul-
tura familiar e gastronomia.

CABO 
FRIO

MUMUZINHO FARÁ SHOW DE 
ENCERRAMENTO NO CORREÃO

O evento será 
realizado nesta 
sexta-feira (30)

JAPERI
Ruas de  
Laranjal 
recebem 

drenagem

Todo o trabalho faz parte da nova fase de 
melhorias do Programa Japeri Mais

ARARUAMAOperação 
Energia Legal 

identifica 
367 furtos 
de energia

Foram realizados 13 registros 
de ocorrência policial e 7 
prisões em flagrante pela 

Polícia por furto de energia

NITERÓI

Agora, os 
niteroienses 
contam com 

feiras em 
Icaraí, Centro, 

Ingá, Itaipu, 
Piratininga e 

no Barreto

Circuito Arariboia dobra 
o número de feiras de 

economia solidária em 2022
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Domingo é dia de votação e todos nós 
teremos a oportunidade de escolher 

nossos representantes, aqueles que nos 
próximos quatro anos irão decidir os des-
tinos do nosso país e por consequência o 
destino de nossas vidas enquanto cidadãos. 

Pegamos nossos títulos, vamos até nosso 
local de votação e lá exercemos nosso ato 
cívico. Parece simples, mas não é. Demanda 
preparação, muita reflexão e acima de tudo, 
convicção de estar escolhendo o melhor 
para todos, deixando de lado o pensamento 
individual e dando espaço ao pensamento 
coletivo. Direita, esquerda, centro, não 

importa o pensamento político com o 
qual você se identifica. O que importa 
é que essa escolha, seja aquela que se 
mostra mais adequada para o futuro 
do país. Devemos deixar de lado o 
conceito de político de estimação e 
mirar no político capaz de transfor-
mar esse país na potência que ele é 
capaz de ser. O candidato capaz de 
transformar as duras realidades expe-
rimentadas por milhões de brasileiros 
lhes dando oportunidades de romper 
as barreiras históricas e ter uma vida 
digna em todos os sentidos. Isenção 

é algo muito raro, algo difícil de se exer-
cer nos tempos atuais, mas ela é necessá-
ria para nos guiar no momento da esco-
lha dos candidatos, sobretudo, porque ela 
pode ser o elemento essencial e que nos 
ajudará a escolher o melhor para o país, 
deixando de lado o conceito de político de 
estimação. Todos sabemos das mazelas do 
país, sabemos das necessidades da socie-
dade, sabemos o tanto que ainda precisa-
mos crescer e desenvolver e isso só será 
possível com boas escolhas. Então é isso, 
domingo vamos todos fazer o nosso melhor 
e pedir a Deus que nos abençoe.

 www.riopresente.com.br
por��ANTONIO CARLOSRio Presente w
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A Polícia Rodoviá-
ria Federal (PRF) pren-
deu três pessoas e apre-
endeu cerca de dez quilos 
de maconha após abordar 
dois veículos na BR-116, 
em Piraí, no sul do estado, 
na última terça-feira (27).

A ação ocorreu em con-
junto com a Polícia Civil. 
A maconha confiscada con-
sistia em um tablete e 1600 
sacolés embalados prontos 
para venda. Os dois veícu-
los, 29 mil pinos vazios para 

venda de cocaína, dois celu-
lares e um drone também 
foram apreendidos.

A captação foi possível 
devido a troca de informa-
ções de inteligência entre as 
forças policiais. Segundo um 
dos detidos, o material esta-
ria sendo transportado da 
cidade do Rio para Resende, 
no sul Fluminense.

Os detidos, veículos e 
material apreendidos foram 
encaminhados para a Polícia 
Judiciária.

E
quipes da coorde-
nadoria de inteli-
gência da Subse-
cretaria Especial 

de Controle e Divisas – Ope-
ração Foco – e da Secreta-
ria de Fazenda do Estado 
(Sefaz) apreenderam na úl-
tima quarta-feira (28) uma 
carreta e uma caminhonete 
que transportavam cargas 
de cerveja sem nota fiscal, 
em São Gonçalo, na Região 
Metropolitana.

Durante o processo de 
abordagem, os motoristas 
não apresentaram notas das 
mercadorias. Ao todo, a carga 
é avaliada em R$ 300 mil e 
era composta por 500 caixas 

de cerveja Brahma e 28 pal-
lets de garrafas de Budweiser.

Os dois veículos saíram 
de São Paulo e passaram a 
ser monitorados após pas-
sagem pelo posto fiscal de 
Itatiaia, na Rodovia Presi-
dente Dutra. A equipe de 
inteligência constatou que 
ambos ficaram estaciona-
dos por mais de cinco horas 
em Niterói.

O material apreendido 
foi levado para a 74ª DP, em 
Alcântara. Ainda de acordo 
com os agentes, parte da 
carga apreendida apresen-
tou indícios de falsificação 
e, possivelmente, será enca-
minhada para a perícia.

 A Secretaria de Administração 
Penitenciária (Seap) lançou, ontem, 
um serviço que possibilita a localiza-
ção online de um detento. A ferramenta 
vai auxiliar parentes, amigos e advo-
gados de presos no sistema prisional 
do Estado do Rio. A partir de agora, 
basta acessar o site Visitante Seap, cli-
car na aba ‘Localizar um preso’ e um 
formulário auto explicativo será aberto.

O formulário deve ser preenchido 
pela pessoa interessada em saber em 
qual unidade o preso se encontra - 
serão solicitados dados sobre a rela-
ção com o interno, nome, RG e data 
de nascimento, bem como as informa-
ções sobre o preso.

A implementação do serviço de 
localização pela internet é mais uma 
iniciativa da atual gestão da Polícia 

Penal do Rio, e atende ao antigo inte-
resse de parentes e defensores dos 
presos, visando proporcionar mais 
comodidade aos familiares e advoga-
dos, bem como dar mais transparên-
cia à administração penitenciária do 
Estado do Rio.

O serviço de informações por What-
sApp, por meio do telefone (21) 98596-
8881, permanece.
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Ao todo, carga é avaliada em R$ 300 mil

Ferramenta vai auxiliar parentes, amigos e advogados

Ação foi realizada em conjunto com a Polícia Civil
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MAIS DE DEZ CACHORROS QUE 
SOFRIAM MAUS-TRATOS SÃO 
RESGATADOS
Os 12 cachorros que sofriam maus-tratos em uma casa 
em Marechal Hermes, na Zona Norte da cidade foram 
resgatados na última quarta-feira. O responsável pelo 
local foi encaminhado à 11ª DP (Rocinha) para prestar 
esclarecimentos. A operação foi realizada pela subprefeitura da 
Zona Norte e pela Secretaria municipal de Proteção e Defesa 
dos Animais do Rio. Os vizinhos alertaram e denunciaram 
os maus-tratos contra os animais às autoridades. Na terça-
feira, agentes da secretaria municipal de Ordem Pública 
estiveram no local e con rmaram que os animais viviam 
em condições de higiene insalubres. — Recebemos uma 
denúncia e imediatamente as equipes de inteligência da Ordem 
Pública foram ao local, onde constatamos os maus-tratos. 
Integrados à Proteção Animal e à polícia, resgatamos os cães 
e encaminhamos o responsável para a delegacia — destacou o 
secretário de Ordem Pública, Brenno Carnevale.

C
om o reforço policial em São Gon-
çalo, a cidade da Região Metro-
politana tem apresentado que-
das em um dos crimes que mais 

impactam a região, o roubo de cargas. Dados 
do Instituto de Segurança Pública, o ISP, 
órgão responsável por divulgar os núme-
ros relativos à segurança pública no estado, 
mostram uma queda de 86,5% no roubo de 
cargas de janeiro a agosto em comparação 
com o mesmo período do ano passado. O 
número de sete casos no mês registrados 
em maio, por exemplo, foi o menor desde 
outubro de 2013.

De acordo com o comandante do 7° 
Batalhão (São Gonçalo), Tenente-Coro-
nel Aristheu Lopes, a mudança no planeja-
mento estratégico na região e o reforço no 
policiamento, como a ocupação do bairro 
Jardim Catarina, que conta com efetivo de 
cerca de 30 agentes por dia, desde julho, 
foram imprescindíveis para os resultados 
positivos:

- Esse reforço no policiamento do Jardim 
Catarina impacta na movimentação da BR 
-101 e de seus arredores, diretamente na 

circulação de criminosos oriundos do Sal-
gueiro e do Catarina, que utilizavam a via 
como rota de fuga. Também fazemos aná-
lises da mancha criminal diariamente para 
alterarmos o policiamento nesses pontos, 
caso necessário - explica o comandante.

São Gonçalo também apresentou queda 
dos índices de criminalidade nos horários e 
locais de atuação do Programa Segurança 
Presente nos sete primeiros meses de 2022. 
O levantamento do ISP aponta que a base 
registrou reduções em todos os quatro deli-
tos monitorados pelo programa como indi-
cativo de sensação de segurança: roubos a 
transeunte, de celular, de veículo e a esta-
belecimento comercial. Em agosto deste 
ano, São Gonçalo recebeu uma Compa-
nhia Destacada do Recom, o Batalhão de 
Rondas e Controle de Multidão da Polícia 
Militar, sediada em Venda da Cruz, com 
efetivo de 100 policiais. 

O superintendente do Segurança Pre-
sente, coronel Francisco Melo, revela que 
a queda na criminalidade nas áreas e horá-
rios de ação do programa é reflexo do inves-
timento feito ao longo do ano:
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Policiais militares prende-
ram um homem, que se pas-
sava por motorista de aplica-
tivo, carregando grande carga 
de entorpecentes no interior 
do veículo, na madrugada de 
ontem, na Avenida Brasil, 
no bairro de Deodoro, Zona 
Oeste do Rio. Uma mulher, 
que seria a passageira, tam-
bém foi detida em flagrante.

Segundo a assessoria da 
corporação, uma equipe do 
Batalhão de Policiamento em 
Vias Expressas (Bpve) abor-
dou um veículo na Avenida 
Brasil, sentido Zona Oeste, 
naquele bairro. Durante a 
checagem dos documentos, o 
condutor se apresentou como 
motorista de corridas por apli-

cativo. Os agentes realizaram, 
então, uma inspeção no veí-
culo e encontraram farta quan-
tidade de drogas, já embala-
das para comercialização. Uma 
mulher, que também estava no 
automóvel, foi presa. 

De acordo com informa-
ções preliminares, a carga 
teria saído da Comunidade da 
Nova Holanda, no Complexo da 
Maré, e teriam como destino o 
município de Miracema, cidade 
do Noroeste Fluminense.
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REPRODUÇÃO

Uma mulher, que 
se apresentou 

como passageira, 
também foi presa

A viúva de Durval Teófilo, 
assassinado no dia 2 de feve-
reiro desse ano pelo vizinho 
militar, desenvolveu um site 
para pedir justiça pela morte 
do marido. Em iniciativa, na 
forma de petição, Luziane 
Teófilo pede ajuda para que 
o sargento da Marinha Auré-
lio Alves Bezerra aguarde o 
julgamento preso.

Junto com a cunhada e 
o advogado, Luziane criou 
o site em forma de protesto 
pela decisão do desembarga-
dor Cairo Ítalo França David, 
da 5º Câmara Criminal, que 
determinou a soltura do mili-
tar, no último 10. De acordo 
com o advogado, a família 
está “consternada com toda 
situação e clama por justiça.”.
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Durval Teófilo Filho, de 
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O policial militar Márcio 

Felipe dos Santos Ribeiro, 
que matou o radiologista 
Raphael Montovaneli, virou 
réu por homicídio qualificado 
— quando não há possibili-
dade de defesa da vítima.

Raphael foi baleado na 
cabeça em uma blitz na 
madrugada do dia 19 de 
setembro.

Segundo os promotores 

responsáveis pela denúncia, o 
policial estava estava baseado 
na Avenida Marechal Rondon, 
altura do número 320, quando 
o carro em que Raphael estava 
passou, sem que qualquer dos 
passageiros tenha notado a 
ordem de parada.

O PM, então, disparou 
contra o veículo, atingindo a 
cabeça de Raphael, que estava 
no banco de trás.

REPRODUÇÃO

Márcio Felipe dos Santos Ribeiro foi denunciado por 
homicídio quali cado pela morte do radiologista 

Raphael Montovaneli. Ele está preso

Em iniciativa, na 
forma de petição, 

Luziane Teó lo pede 
ajuda para que o 

sargento da Marinha 
Aurélio Alves 

Bezerra aguarde o 
julgamento preso

38 anos, foi baleado por Auré-
lio Alves Bezerra quando che-
gava em casa. O sargento che-
gou a socorrer Durval e foi 
preso em flagrante. O crime 
foi na Rua Capitão Juvenal 
Figueiredo, 1.520, no Colu-
bandê, por volta das 23h.

À PM, Aurélio disse que 
chegava em casa quando avis-
tou um homem se aproxi-

mando de seu veículo “muito 
rápido”. O militar afirmou ter 
atirado três vezes, atingindo 
a barriga de Durval.

Luziane Teófilo, mulher 
de Durval, disse que escutou 
os tiros. Ela afirma ainda que 
o marido morreu porque era 
preto.

Aurélio então se aproxi-
mou de Durval e viu que ele 

não estava armado. Ainda 
segundo o depoimento, Dur-
val chegou a dizer a Aurélio 
que era morador do mesmo 
condomínio.

O militar, então, socorreu 
o vizinho ferido, levando-o 
ao Hospital Estadual Alberto 
Torres, onde foi preso. Dur-
val não resistiu e morreu na 
unidade.

- Adquirimos 115 novos veículos e rece-
bemos 320 agentes civis, além do reforço de 
novos policiais, o que possibilitou ampliar o 
projeto para a Região Metropolitana e para 
o Interior, alcançando 42 bases no Rio de 
Janeiro.

A melhora no policiamento foi, inclusive, 
a razão que levou o comerciante Edson Fon-
tes a abrir um restaurante no Bairro Estrela 
do Norte, em São Gonçalo. Com a pande-
mia reduzindo as chances de manutenção do 
emprego no setor naval, ele decidiu empre-

ender e escolheu abrir o comércio na área 
policiada pelo Segurança Presente:

-  Os clientes podem comer com tranqui-
lidade. Antes eram vários assaltos pratica-
dos por homens em motos - afirma o comer-
ciante, que se mostra orgulhoso com a gera-
ção de seis empregos.

Até o fim de novembro, o 7° BPM vai rei-
naugurar a sede da companhia destacada, 
que passa por obras realizadas pelo Governo 
do Estado em parceria com a Prefeitura de 
São Gonçalo.

Roubos de carga tiveram queda de 86,5% neste ano. Nas áreas do Segurança Presente, 
roubos a transeunte, de celular, veículos e a estabelecimento comercial também caíram
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S
ucesso desde a sua 
primeira edição, 
o próximo Baile 
Charme, em par-
ceria com a Famí-

lia Black Star, acontece nesta 
sexta-feira, dia 30 de setembro, 
das 16h às 21h, na Praça de 
Alimentação do Pátio Alcân-
tara. O evento relembra a tra-
dicional festa do Viaduto de 
Madureira, com o intuito de 
valorizar a cultura e identi-

São Gonçalo comemo-
rou seus 132 anos em grande 
estilo, com uma festa propor-
cional à grandeza da cidade. 
Durante os quatro dias de 
atrações, que começaram na 
quinta-feira, 22 de setembro, 
cerca de 200 mil pessoas mar-
caram presença nos shows 
espalhados pelos quatro can-
tos da cidade, que reuniram 
mais de 30 artistas. Além 
dos palcos, a programação 
também contou com desfile 
cívico-militar, serviços assis-
tenciais, celebrações reli-

giosas, corrida e um festival 
esportivo. 

Iniciando as comemo-
rações, o tradicional desfile 

cívico-militar voltou a ser rea-
lizado após dois anos de pausa 
por conta da pandemia.

A Praia das Pedrinhas, no 

Boa Vista, um dos principais 
pontos turísticos da cidade, 
recebeu de quinta a domingo 
o Pagode das Pedrinhas.

Os shows também fize-
ram muito sucesso no 
espaço da Avenida Jorna-
lista Roberto Marinho, em 
Alcântara, que recebeu mais 
de 115 mil pessoas.

Desde o início do mês, 
o Teatro Municipal de São 
Gonçalo recebeu atrações 
em alusão ao aniversário da 
cidade, com distribuição gra-
tuita de ingressos.
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SABRINA SATO ATRAI OLHARES 
COM VESTIDINHO MINÚSCULO 
SEM CALCINHA EM PARIS
A apresentadora Sabrina Sato roubou a cena 
nas ruas de Paris nesta quinta-feira (28).
Posando com um vestido preto curtíssimo, a 
famosa caprichou na sensualidade e atraiu 
olhares enquanto posava para uma série de 
cliques na capital francesa. Ela completou 
o visual com óculos escuros, uma bolsa em 
formato de coração e uma jaqueta de couro 
estilo “bomber”, todas as peças na cor preta.
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LUDMILA DAYER EXPÕE DIAGNÓSTICO 
DE ESCLEROSE MÚLTIPLA
Conhecida por participação nas temporadas 
de 1995 e 2000 de “Malhação” (TV Globo), Lu-
dmila Dayer compartilhou que foi diagnostica-
da com esclerose múltipla, assim como Guta 
Stresser e a comediante Claudia Rodrigues.
Ludmila contou sobre o processo de desco-
berta. A atriz de 39 anos relatou que começou 
a sentir problemas na visão e na cognição.
“Era um sintoma atrás do outro e por isso eu fui 
procurar o médico. Não conseguia enxergar direi-
to, minha fala não acompanhava os meus pen-
samentos, tinha problemas de memória e muitas 
dores no corpo. Ia de um cômodo para o outro e 
não lembrava o que tinha ido fazer”, a rmou. 
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SERVIÇO
BAILE CHARME – 
Pátio Alcântara
Data: 30 de 
setembro (sexta-
feira)
Horário: das 16h 
às 21h
Local: Praça de 
Alimentação
Evento gratuito

Pátio Alcântara 
- Praça Carlos 
Gianelli, s/nº – 
Alcântara – São 
Gonçalo
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dade negra, por meio da dança, 
moda e estilo.

Inspirado nas noites da 
Zona Norte carioca, da década 
de 80, o encontro vai trazer 
de volta antigos passinhos e 

coreografias para o público 
matar a saudade. Os fãs de 
Black Music vão poder dançar 
os clássicos do ritmo, como o 
R&B e new jack swing, além 
das novidades dos bailes. 

Ainda, o público pode apro-
veitar as mais variadas opções 
de gastronomia do empreen-
dimento, que conta com uma 
praça de alimentação com uma 
ampla variedade.
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Que tá cheio de talento 
em favelas e periferias a 
gente tá cansado de saber!

Segundo dados do Ins-
tituto Data Favela em maio 
de 2022, 8 em cada 10 mora-
dores têm, já tiveram ou pre-
tendem ter o próprio negó-
cio, tornando o empreende-
dorismo o principal sonho 
profissional nas favelas. Já 
encontramos por lá tantos 
talentos naturais e de enorme 
potencial- o que falta pra eles, 
meus queridos leitores, é a 
oportunidade.

Posso citar alguns exem-
plos, como a maioria dos 
artistas dos clássicos do 
funk, Valesca Popozuda, 
Tati Quebra Barraco, Buche-
cha… Mas vou falar de um 
dos maiores empreendedo-
res do mercado fonográfico 
nos dias de hoje, o Kondzila. 
Quem nunca viu um clipe feito 
por ele? No canal deles pas-
saram clipes como: MC Kevi-
nho - Olha a Explosão, MCs 
Zaac e Jerry - Bumbum Gra-
nada e MC G15 - Deu Onda, 
pra lá de milhões de visuali-
zações em cada uma delas, 
mas, poucos sabem que ele 
foi um dos grandes nomes 

responsáveis por “furar a 
bolha da favela” nesse novo 
modelo de mercado, pós era 
digital. Ao perder a mãe ainda 
na juventude, Konrad decidiu 
usar o dinheiro que veio em 
consequência do seguro de 
vida dela para estudar em 
São Paulo. Com formação 
em computação gráfica, e 
ainda muita ligação com 
música, ele foi se envolvendo 
na produção de videoclipes 
para cantores da periferia, 
especialmente do funk. 

É nesse momento que 
eu, JonJon me pergunto: O 
que falta para nosso governo 
olhar pras comunidades, 
apoiar e desenvolver proje-
tos profissionalizante para 
esses talentos? 

Precisamos politizar 
esse assunto, porque sim, o 
funk é político! Apesar dos 
nossos governantes negli-
genciarem o movimento, o 
funk respira política, suas 
letras servem como denún-
cias, é uma expressão cul-
tural, e não tem como falar 
diferente.

Olha o que acontece 
quando um artista conse-

gue investimento financeiro, 
quando consegue se profis-
sionalizar e profissionali-
zar sua equipe: esse talento 
aprende caminhos pra trilhar 
uma vida, que muitas vezes 
ninguém do lado trilhou. A 
música urbana restaura mui-
tas vidas e muda realidades.  
Muito mais que expressão 
artística, o funk educa, repo-
siciona e empodera. Dá pro-
jeção e visibilidade, sendo 
uma das principais armas de 
levante e resgate dos jovens 
de comunidades.

Precisamos preencher 
espaços, num sentido de 
profissionalização e de regu-
lamentação do movimento 
funk. Ao invés de acabar e 
criminalizar o funk, por quê 
não ampliar as opções de 
profissionalização artística 
dentro das comunidades? 
Um lugar onde acontecem 
os bailes e aulas de dança, 
cursos técnicos de dj e de 
empreendedor, ajudando na 
educação financeira dessa 
galera toda. 

Hoje podemos contar 
com a ajuda de algumas ONG 
e projetos, como o “Talentos 
do morro”, projeto com aulas 

de canto e de dj para mais de 
800 jovens de comunidades 
cariocas. Já o “Diamante do 
Gueto”, idealizado pela pro-
dutora musical Space Funk, 
busca “procurar diamantes” 
nas periferias do país, rea-
lizando o sonho de jovens 
das comunidades. Uma vez 
por semana, jurados rece-
bem cantores de funk que 
estão em busca de apoio 
para produzir suas músi-
cas. Além desses, também 
tem o #Estudeofunk, inicia-
tiva da Fundição Progresso 
e Viva Brasil, que contribui 
para a profissionalização e 
inserção dos jovens na indús-
tria da música. Voltado para 
artistas como MCs, DJs, dan-
çarinos e produtores atuan-
tes na cena do Funk do Rio 
de Janeiro, tem o objetivo 
de criar e gravar músicas e 
videoclipes, além de desen-
volver habilidades criativas 
e expressão corporal.

Porém, ainda são pou-
quíssimos, se comparado 
ao tamanho da indústria 
fonográfica e no tanto de 
dinheiro que esse negócio 
gera. O movimento precisa 
de representatividade dentro 
das gravadoras, das emisso-

ras de TV, nos cinemas e não 
tem como competir e chegar 
ao topo, sem acesso a uma 
estrutura mínima de estudo 
e capacitação.

Outro dia vi uma matéria 
da Arielle Macedo, bailarina 
e coreógrafa há 12 anos. De 
origem humilde, ela nasceu 
na periferia de São Gonçalo. 
Na matéria ela contava que 
esbarrou com muitas dificul-
dades em sua caminhada, 
chegou a trabalhar em loja 
de açaí para pagar aula de 
dança. Dançarina de funk 
raiz, contou que no começo 
não tinha nem palco, dançava 
em mesa de sinuca, em cima 
de caixa de cervejas. Os pais 
se conheceram em um baile 
funk, a bisavó sapateava 
por hobbie. Todos com veia 
musical, porém, sem condi-
ção de exercer. Hoje ela sobe 
em palcos a nível mundial 
como bailarina e coreógrafa 
do ballet da Anitta.

Dançarinos, empresá-
rios, produtores, contado-
res, administradores, can-
tores, djs…quantos talentos 
são deixados de lado? Quan-
tos buscam outros caminhos 
por falta de opção? Quanto 

mais referências dermos 
pra comunidade, menor 
é a chance de evasão cul-
tural, maior é a chance de 
um menor se espelhar em 
alguém que cresceu na 
mesma comunidade e que 
agora é bem sucedido.  

Eu, como pai de dois 
filhos, Maithe (10) e Salva-
tore (6), não tenho dúvidas 
que nossas crianças são a 
chave para um futuro melhor, 
elas têm poder, imaginação. 
A diversidade garante que 
elas possam sonhar, sem 
colocar fronteiras ou bar-
reiras para o futuro. Falta 
hoje que esses pais tenham 
ferramentas para alavancar 
esses jovens nas carreiras 
que eles escolherem para 
trilhar, sem perder o bri-
lho da vida com inseguran-
ças, desrespeito ou demé-
rito pela falta de oportuni-
dades que o governo pro-
porciona.

 
O movimento que o entre-

tenimento gera faz total dife-
rença no dia a dia de qual-
quer um. “Um país que não 
preserva sua cultura e sua 
arte jamais será uma nação.” 
falou José Virgílio Leal, dire-

tor e fundador do Instituto 
Arte no Dique, que tem como 
objetivo criar oportunidades 
de desenvolvimento susten-
tável por meio da arte e cul-
tura. Precisamos ter certeza 
de colocar no poder pessoas 
que entendam que políticas 
culturais têm muito impacto 
na sociedade. A censura não 
pode ser retomada. Temos 
visto, cada vez mais, indica-
ções de nomes para a gestão 
de órgãos e áreas do minis-
tério da cultura sem capaci-
dade técnica comprovada, 
sem ligação com música, tea-
tro, cinema… não podemos 
deixar isso se repetir. 

Está chegando agora 
mais um momento de deci-
são, onde a gente escolhe 
representantes que vão ficar 
4 anos sendo a nossa voz, 
criando e votando em proje-
tos pra gente. É importante 
termos pessoas que vão 
olhar o movimento urbano 
com um olhar sincero e de 
apoio. Não vamos deixar 
com que eles ditem a regra, 
vamos exigir melhoria, inves-
timentos, profissionalização. 
Acreditem em vocês e nos 
sonhos, porque todos pode-
mos conquistar.
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A Prefeitura de Nova Friburgo publicou no 
Diário Oficial Eletrônico da última segunda-
-feira, 27, um edital de convocação de profis-
sionais que irão atuar na atenção básica, equi-
pamentos de saúde mental e rede hospitalar e 
ambulatorial da Secretaria Municipal de Saúde.

Dentre eles estão fisioterapeuta, técnico de 
radiologia, biólogo, médico internista, ortope-
dista, cardiologista, dermatologista, auxiliar de 
serviço geral, técnico de enfermagem, odontó-
logo, angiologista, neurologista pediatra, psi-
cólogo, acompanhante domiciliar em saúde 
mental, cozinheiro, copeiro, agente adminis-
trativo, psicopedagogo, terapeuta ocupacio-
nal e enfermeiro.

Os convocados devem comparecer até 5 de 
outubro no Setor de Segurança e Medicina do 
Trabalho, situado na Avenida Alberto Braune, 
224, Centro, das 9h às 15h (sendo que das 12h 
às 13h é horário de almoço).

A lista que contém a documentação exigida 
para a apresentação está no anexo II do edital 
e pode ser conferida através do link: https://
plenussistemas.dioenet.com.br/uploads

SERVIÇO

GOVERNO DO ESTADO GOVERNO DO ESTADO 
AUTORIZA CONCURSO DA AUTORIZA CONCURSO DA 
PM COM DUAS MIL VAGASPM COM DUAS MIL VAGAS

Com autorização formalizada pelo 
governo do Estado do Rio, a Po-
lícia Militar realizará no próximo 
ano o Curso de Formação de Sol-

dado (CFSD), oferecendo 2 mil vagas para 
recompor o efetivo da corporação. O anún-
cio foi realizado ontem.

Os entendimentos entre a PM e o 
governo do Estado para a realização desse 
novo concurso tiveram início em setembro 
do ano passado.

Embora os detalhes do novo concurso 

dependam do edital de convocação, cuja 
data de publicação ainda não foi fixada, 
algumas regras já estão definidas. Os can-
didatos devem ter idade entre 18 e 32 anos, 
comprovante de ensino médio completo, 
altura mínima de 1.65m (homens) e 1.60m 
(mulheres), e apresentar Carteira Nacional 
de Habilitação (CNH).

Na primeira fase do concurso, haverá 
prova de seleção com questões objetivas. 
Os aprovados estarão aptos a participar da 
prova de redação, segunda etapa do pro-

cesso de seleção.
Realizado no Centro de Formação e 

Aperfeiçoamento de Praças (CFAP), 
o curso terá duração de um ano. Além 
da grade curricular convencional, com 
ensino prático e teórico da atividade poli-
cial, haverá cadeiras sobre legislação, com 
ênfase na Lei Maria da Penha, no Estatuto 
do Idoso e Estatuto da Criança e do Ado-
lescente (ECA). A remuneração média pre-
vista para os alunos durante o CFSD será 
de R$ 3.900,00.
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Projeto EDUC abre inscrições gratuitas para  
Curso de Libras e Meio Ambiente em Duque de Caxias
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Os profissionais da Educação que atuam na 
rede municipal de ensino de Duque de Caxias, 
interessados em manter uma comunicação mais 
inclusiva com pessoas surdas e com deficiência 
auditiva, poderão se inscrever, a partir do dia 
28/09, no Curso de Libras e Meio Ambiente. 
Promovida pelo Projeto EDUC – fase II — ini-
ciativa da ONG Guardiões do Mar, com o patro-
cínio da Petrobras, por meio do Programa Petro-
bras Socioambiental, a formação tem como pro-
posta apresentar um vocabulário básico em Lín-
gua Brasileira de Sinais (Libras), possibilitando 
aos inscritos desenvolverem conversações sim-
ples relacionadas a temas ambientais.

O curso será divido em quatro etapas, onde 
os participantes terão noções sobre o vocabulá-
rio básico para conversação em Libras. Também 
aprenderão termos e expressões relacionados ao 
mar, a manguezais, a animais marinhos, entre 
outros relativos à natureza e ao meio ambiente. 
As atividades ocorrerão durante três dias, com 
carga horária total de 12 horas.

O Curso é oferecido pelo núcleo de Educação 
Ambiental do Projeto EDUC – fase II, em par-
ceria com o Coletivo Criativo Acessível - Ateliê 
do Encontro, como forma de contribuir com a 
disseminação e valorização da Língua Brasileira 
de Sinais e inclusão da pessoa surda na perspec-
tiva das ações ambientais.  

“Minhas expectativas são as melhores, pois 
nas edições anteriores do curso, a adesão de 
profissionais e estudantes de diversas áreas do 
conhecimento me deixou muito feliz. Perceber 
o interesse e disseminar a Libras dessa forma é 
fundamental para que a pessoa surda tenha cada 
vez mais acesso a todo tipo de conteúdo, consi-
derando que temos mais de 10 milhões de pes-
soas surdas em nosso país”, destaca a facilitadora 
do Curso Libras e Meio Ambiente, Aline Angel.

Os interessados podem se inscrever de 28 
a 02 de outubro, até às 17h, por meio do link: 

https://docs.google.com/forms/d/1ShcoRAw
V0Cmeih77Xi1gXie77hx1WcErYSrtEARicl0/
viewform?edit_requested=true. Apesar de ter 
como foco os profissionais de Educação da rede 
municipal de ensino de Duque de Caxias, o curso 
é livre para todos os públicos. As aulas ocorre-
rão nos dias 05, 06 e 07 de outubro. Ao final, 
todos receberão um certificado de participação.

PROJETO EDUC – FASE II
O Projeto EDUC - fase II conta com a parce-

ria da Petrobras, por meio do Programa Petro-
bras Socioambiental, e visa promover o prota-
gonismo comunitário para a proposição de solu-
ções aos problemas socioambientais identifica-
dos, sensibilizando adolescentes, jovens, lide-
ranças, educadores e moradores. 

Nesta segunda fase, novas comunidades 
caxienses estão sendo atendidas. Além de Cam-
pos Elíseos, Saraiva, Parque Bom Retiro e Par-

que Marilândia, incluídas na primeira fase 
(2018-2020), o Projeto passou a atuar nos 
bairros de Saracuruna, Xerém, Jardim Pri-
mavera e Parque Império. Assim como ocor-
reu na fase I, está sendo produzido também 
um diagnóstico junto à população para iden-
tificar as principais questões e demandas dos 
moradores, para que possam ser trabalhadas 
de forma participativa.

Também estão previstas ações integradas com 
cursos para lideranças comunitárias, oficinas de 
artesanato e educação socioambiental, visando 
preparar as pessoas para o enfrentamento de 
problemas cotidianos - como o correto descarte 
de resíduos sólidos pós-consumo e seus poten-
ciais riscos. As ações podem ser acompanha-
das nas redes sociais do Projeto: facebook.com/
HYPERLINK “http://facebook.com/projetoedu
coficial”projetoeducoficial e instagram.com/pro-
jetoeducoficial

Os candidatos devem ter idade entre 
18 e 32 anos. A data para  

divulgação do edital ainda  
não foi definida

Formação é voltada para profissionais da Educação da rede municipal 
de ensino da cidade e demais interessados.

Governo abre 
5,5 milhões de vagas 

em 134 cursos
O governo federal abriu 5,5 milhões de 

vagas em 134 cursos nas áreas de tecnologia 
da informação, produtividade e finanças. O 
programa de capacitação funciona por meio 
de uma plataforma desenvolvida em parce-
ria com a gigante de software Microsoft. Os 
cursos são on-line e gratuitos.

De acordo com o governo, a Escola do Tra-
balhador 4.0 tem o objetivo de auxiliar tra-
balhadores que procuram uma vaga no mer-
cado de trabalho, que pensam em subir de 
função ou aqueles que desejam empreender.

Os cursos vão desde opções mais bási-
cas, para aqueles com pouca familiaridade 
com informática, passando por cursos de 
nível intermediário, para o trabalhador que 
deseja se aprimorar, e também aulas para 
os que já têm nível avançado de conheci-
mento.

Para os iniciantes, há opções como “Tra-
balhe com computadores”, “Acesse informa-
ções on-line” e “Crie conteúdo digital”. Para 
os que já possuem conhecimento intermedi-
ário, “Introdução à programação” e “Produ-
tividade pessoal (Word, Excel, Power Point)” 
são algumas das alternativas. Já Power BI, 
inteligência artificial e engenharia de dados 
são temas voltados para os que possuem 
conhecimento avançado.

Para os empreendedores, a plataforma, 
em parceria com a XP Investimentos, elabo-
rou uma série de cursos em educação finan-
ceira e Excel como “Relacionamento com 
dinheiro”, “Como organizar as finanças” e 
“Como aprender sobre investimentos”.

Antes de se inscrever, o interessado pode 
fazer um teste de carreira, que vai direcioná-
-lo para a qualificação necessária. A lista de 
cursos abertos está disponível no site do pro-
grama. Para fazer a inscrição, os interessados 
devem acessar o site https://cadastro.esco-
ladotrabalhador40.com.br/. Todos os cursos 
têm a certificação do Ministério do Trabalho 
e Previdência e da Microsoft.

Prefeitura de Friburgo 
publica edital  
de convocação  
de profissionais  

para saúde

DIVULGAÇÃO
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DIVULGAÇÃO �infância costuma ser a fase de 
maior desenvolvimento da vida 
do ser humano e a prática de 
esporte, logo nos primeiros anos 

de vida, promove inúmeros benefícios 
para a formação da criança. Pensando 
na saúde e bem-estar do público infan-
til, a Prefeitura de São Gonçalo, atra-
vés da Secretaria de Esporte e Lazer, 
oferece aulas de iniciação esportiva 
para as crianças acima dos 4 anos, no 
Núcleo de Neves. 

Entre os inúmeros benefícios da prá-
tica de atividade física ainda nos pri-

meiros anos de vida, estão o domínio 
e o conhecimento do corpo, o desen-
volvimento físico, psíquico e social da 
criança, e a melhora do sistema car-
diocirculatório, da flexibilidade e do 
equilíbrio.

“Os programas de iniciação espor-
tiva exercem um papel fundamental para 
a formação da criança, contribuindo 
para o seu desenvolvimento físico, social 
e emocional, proporcionando o desen-
volvimento das capacidades e habili-
dades motoras”, disse a professora da 
Semel, Shirley Duarte.

Durante as aulas, a profissional de 
Educação Física apresenta diferentes 
modalidades, como o handebol, fut-
sal e vôlei. As atividades acontecem às 
terças e quintas, das 8h30 às 9h20, e 
às terças e quintas, das 16h às 17h20, 
na quadra poliesportiva de Neves, que 
fica em frente ao Centro de Tradições 
Nordestinas. 

Para realizar a inscrição nas aulas, o 
responsável pela criança deve procurar 
a professora nos dias e horários da ativi-
dade e se informar sobre os documentos 
necessários para a matrícula.
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Qualquer lugar que você possa 
desfrutar e experimentar 
sensações e aventuras”.
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JAGUAR
gangdacidade@gmail.comJaguar Colunista Gang da Cidade

gata do povo

RUA PARÁ DE MINAS, 134 
 ENGENHO DA RAINHA
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 Desde o primeiro jogo após o Mundial de 2018, 
técnico Tite aproveitou 63 jogadores
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Atividades são 
realizadas no 
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O sonho do hexacampeonato do Brasil segue mais vivo do 
que nunca. Após golear a Tunísia por 5 a 1, a seleção brasileira 
encerrou o ciclo pré-Copa do Mundo do Catar com um ótimo 
aproveitamento de 75%, sendo 37 vitórias, dez empates e ape-
nas três derrotas. A equipe comandada pelo técnico Tite per-
deu apenas para a Argentina, duas vezes, sendo uma delas a 
final da Copa América, além de um amistoso diante do Peru.

No total, foram 111 gols marcados, com média de 2,2 por 
partida, e só 19 sofridos, aliando poder ofensivo com um sis-
tema defensivo eficiente. Foram 33 jogos sem sofrer gol e 43 
partidas em que a equipe balançou a rede adversária.

Principal jogador da equipe, Neymar foi o artilheiro do 
período com 18 gols, um a mais que Richarlison. O atacante 
também vive ótima fase no Paris Saint-Germain neste início 
de temporada e recebeu muitos elogios por seu bom desem-
penho em campo.

Quem mais entrou em campo foi o zagueiro Marqui-
nhos, com 44 participações em 50 jogos. Ele é um dos nomes 
de confiança da comissão técnica. O zagueiro revelado no 
Corinthians foi seguido por Richarlison (38), Casemiro (37), 
Paquetá (35), Gabriel Jesus (33) e Thiago Silva (33).
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ARGENTINA ENCAMINHA  
A RENOVAÇÃO COM  
O TÉCNICO LIONEL 
SCALONI ATÉ 2026
“La Scaloneta” é uma febre absoluta no  
futebol argentino e em seus fãs. O termo  
foi criado para referir-se aos comandados  
de Lionel Scaloni, técnico da Argentina.  
A seleção poderá seguir desfrutando de seu 
treinador. Ele renovou contrato até 2026, em 
ação apalavrada nesta quarta-feira. O acordo 
será oficializado depois da Copa do Mundo 
Qatar-2022.

DIRETOR DA CBF  
AFIRMA QUE PEDRO  
SERÁ CONVOCADO  
PARA A COPA DO MUNDO
Principal nome do Flamengo, o atacante 
Pedro foi convocado pelo técnico Tite para 
participar dos amistosos contra Gana e 
Tunísia e aumentou a expectativa da torcida 
sobre uma possível convocação para a Copa 
do Mundo, especialmente após o gol marcado 
no segundo amistoso. Nesta quarta-feira (28), 
o diretor de comunicação da CBF, Fernando 
Torres, publicou uma foto do atacante quando 
defendeu a seleção brasileira sub-23, em 
2019, e contou uma história sobre o registro 
da foto para a credencial do jogador. No 
entanto, o final do texto chamou a atenção 
dos torcedores do Flamengo, pois o diretor 
afirmou que Pedro estará na Copa do Catar.

A goleada do Fluminense sobre o 
Juventude por 4 a 0 contou com 
uma marca expressiva de Ger-
mán Cano. O artilheiro, de 34 
anos, igualou a melhor marca de 
Fred pelo clube das Laranjeiras 

em uma temporada. Em 2011, o eterno ca-
misa 9 balançou as redes em 34 oportuni-
dades, mesmo número do argentino até o 
momento em 2022. Fernando Diniz ressal-
tou a boa relação entre o camisa 14 e o ex-
-atacante do Fluminense.

“Eu acho que é um momento único na 
vida do Cano. Único de estar fazendo tantos 
gols em um time do tamanho do Fluminense, 
disputando o Campeonato Brasileiro, que é 
difícil, em uma temporada difícil. E a maio-
ria dos gols dele foram em jogos do Campe-
onato Brasileiro ou partidas de Copa do Bra-
sil. E igualar essa marca do Fred, faltando 10 
rodadas, eu acho um grande feito. Acho que 
o Fred deve estar contente, pois os dois são 
muito amigos”, afirmou.

Outro jogador destacado por Fernando 

Diniz foi Martinelli. O volante teve boa atua-
ção, com direito a uma belíssima assistência 
para o gol de Jhon Arias. O treinador exal-
tou a evolução do jovem na equipe titular.

“O Nonato saiu, agora tem o Martinelli. 
Daqui a pouco não vamos estar falando do 
Nonato.  Quando o Nonato saiu foi em cima 
de jogos importantes e decisivos. Se tivés-
semos mais tempo para nos preparar, talvez 
não tivéssemos sentido tanto. O que falta 
é o jogador reproduzir o que está fazendo 
no treino nos jogos. Os 10 dias foram bons 
para trabalhar.

Treinar, todo mundo está treinando. Vamos 
igualar a carga de treino. Eu não tenho pro-
blema de trocar. É fazer adaptação. E tem 
outros jogadores que estão muito bens no 
treino. O Nathan está muito. O Marrony vai 
precisar de sequência. Mas todos os jogos 
desde que cheguei aqui são decisivos. Não 
temos tempo. Para o ano que vem, vamos ter 
mais folga, caso a gente continue. Acho que 
o problema é pontual de treinar e dar sequ-
ência”, concluiu.

Com Pedro e Gabigol jogando juntos 
como titulares, o Flamengo ficou sem uma 
‘opção de peso’ no banco de reservas para 
a função de centroavante. Por isso, a dire-
toria do clube já se movimenta no mer-
cado em busca de peças para compor o 
elenco na próxima temporada. A bola da 
vez é o atacante Kaio Jorge, de 20 anos, 
da Juventus (ITA). Pouco aproveitado na 
equipe, o jogador pode ser emprestado ao 
Brasil e o Rubro-Negro é uma das opções.

Nascido em Pernambuco, Kaio Jorge 
foi revelado pelo Santos, com estreia no 
profissional em 2018. Desde a tempo-
rada 2021/2022 na Europa, o atacante 
pouco jogou com a camisa preta e branca 
de Turim. No time de principal, foram 
11 jogos e nenhum gol marcado. Em 
2022/2023, o atleta sequer entrou em 

campo na equipe de cima. Já pelo San-
tos, em três anos, foram 17 tentos e qua-
tro assistências, em 83 partidas. A infor-
mação do interesse do Flamengo no joga-
dor foi divulgado primeira-
mente pelo jornalista Julio 
Miguel Neto.

O atacante, que tem 
contrato até 2027 com a 
Juventus, jogou com alguns 
Crias do Ninho do Urubu 
na campanha do Brasil no 
título do Mundial Sub-17, 
em 2019. Naquele time, 
foram campeões Lázaro, 
Gabriel Noga e Daniel Cabral. Kaio Jorge é 
agenciado por Giuliano Bertolucci, que tem 
bom diálogo com o vice-presidente de fute-
bol do Flamengo, Marcos Braz. No clube, 

o empresário cuida das carreiras de David 
Luiz, Everton Cebolinha e Matheuzinho.

Por conta da falta de peças na função 
de centroavante, onde atua Kaio Jorge, 

o Flamengo teve de esca-
lar, nesta quarta-feira (28), 
na derrota diante do For-
taleza, o garoto da base 
Mateusão, de 18 anos. 
Pedro não pôde jogar, pois 
estava com a Seleção Bra-
sileira. E Gabigol foi esco-
lhido por Dorival Júnior 
para atuar pelo lado direito 
do campo. No entanto, o 

‘Artilheiro Reverência’ é esperado para o 
próximo sábado (01), quando o Fla encara 
o Red Bull Bragantino, às 19h (horário de 
Brasília), no Maracanã.

DINIZ ABORDA AMIZADE 
ENTRE CANO E FRED E ELOGIA 
EVOLUÇÃO DE MARTINELLI

Tricolor goleou o Juventude por 4 a 0 no Maracanã

ATACANTE DA JUVENTUS ENTRA  
NA MIRA DO FLAMENGO

Pouco aproveitado 
na equipe italiana, 
Kaio Jorge pode 
voltar ao Brasil 
por empréstimo
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